

1

4

4 de Julio de 1919.

Sr. General Enrique Estrada,

Zacatecas, Zac.-

Muy apreciable compañero y amigo:--

Durante la estancia de nuestros buenos amigos los Sres. Licrs. Subaran y Novelo en esta villa, hemos hablado muy extensamente de la intensa labor desarrollada por usted en ese Estado, la que mucho me complace.-

El Sr. pondra en manos de usted esta carta, permitiendome suplicarle prestar atencion a dicho señor en el asunto que con usted va a tratar.-

Lo saludo con todo cariño y me repito, como siempre,

su afectisimo compañero y amigo.

Julio 5' 1919.

4

Sr. Gral. Enrique Estrada.  
Gobernador del Estado.  
Z a c a t e c a s. - Zac.

Muy apreciable amigo:-

Durante la contienda política en este Estado, tocó en suerte al Sr. Alfonso Velez, portador de esta carta, figurar en las filas que combatieron la candidatura de nuestro amigo Sr. Adolfo de la Huerta, quien resultó triunfante; y como Velez atacó con algún impulso al Gobierno actual de este Estado y al candidato en cuestión, ha quedado falsa su situación después de las elecciones, habiéndole impartido mi ayuda para que salga de este Estado en busca de trabajo, y me permito recomendarlo ante usted para ver si tiene alguna ocupación para él que le proporcione lo indispensable para su vida.

Al Sr. Velez, durante la campaña, le hicieron cargos que él ha podido desvanecer; y esto es lo que me ha hecho interesarme por su situación política y apremiante bajo el punto de vista económico.

El mismo Sr. Velez podrá dar a usted un informe amplio de la situación política de esta región en lo que respecta ala contienda electoral que ya hemos iniciado en el país. Todos los grupos políticos que contendieron en la lucha local en este Estado y los que contienden en Sinaloa, se han afiliado franca y decididamente con nosotros en la contienda general.

Lo saludo con todo afecto y estimación, repitiéndome su atento amigo, compañero y S.S.

FTb